



¿Atención de Emergencia o Atención de Urgencia?

Elegir entre atención de emergencia o atención de urgencia puede ser una decisión difícil. El motivo por el que necesita atención médica le ayudará a seleccionar entre las dos opciones. Una emergencia médica es cualquier condición médica en la que usted corre riesgo de muerte o discapacidad sin atención médica inmediata. En estas situaciones, debe obtener atención de emergencia inmediata. Para cualquier condición o lesión que no ponga en peligro la vida, debe buscar ayuda de su centro de atención de urgencias local.

CUÁNDO OBTENER ATENCIÓN DE EMERGENCIA

La atención de emergencia es el tratamiento de una afección que requiere atención inmediata e impone una amenaza grave e inmediata para la salud.

La atención de emergencia es más apropiada para los siguientes síntomas:

- [Dolor en el pecho](#)
- Cualquier pérdida de conciencia
- Cortes profundos, sangrado que no se detiene
- Quemaduras graves, descargas eléctricas
- [Signos de ataque cerebral](#) que incluyen flacidez facial, debilidad en los brazos, dificultad para hablar o dificultad para formar palabras
- Mareos repentinos, debilidad o pérdida de coordinación o equilibrio
- Dolor abdominal severo
- Dolor de cabeza intenso y repentino
- Visión borrosa repentina
- Dificultad para respirar, reacciones alérgicas graves, asfixia
- Lesiones por accidente automovilístico, caídas desde una altura significativa, después de tragar veneno
- Lesiones graves en la cabeza o el cuello, convulsiones
- Fracturas de hueso con heridas abiertas
- Fiebre alta que no mejora con medicamentos
- Sospecha de exposición a una enfermedad transmisible grave
- Según las indicaciones de su médico



Departamento de Emergencias de Salinas Valley Health

CUÁNDO BUSCAR ATENCIÓN DE URGENCIA

La atención de urgencia es el tratamiento de una afección que requiere atención inmediata pero que no representa una amenaza grave e inmediata para la salud. Salinas Valley Health tiene ocho ubicaciones de atención de urgencia de Doctors on Duty (una filial) en la región de la Costa Central.



Clínica de atención de urgencias de Salinas Valley Health

La atención de urgencia es más apropiada para los siguientes síntomas:

- Resfriados, tos, dolor de garganta, infección sinusal, infección de las vías respiratorias superiores, gripe, fiebre
- Lesiones menores como esguinces, cortes menores, incluida la necesidad de suturas, quemaduras menores
- Vómitos, diarrea
- Fracturas de hueso menores
- Alergias, erupciones cutáneas, infecciones de oído y ojos
- Mareos, náuseas
- Migrañas
- Infecciones del tracto urinario
- Pruebas y tratamiento de COVID
- Lesiones laborales menores
- Enfermedades infantiles
- Exámenes físicos para inmigración y para deportes
- Resurtidos de recetas
- Si no es posible localizar a su médico y la afección no es grave
- Según las indicaciones de su médico

Si tiene dificultad para respirar, falta de aliento, una lesión que amenaza su vida o su extremidad, o signos de ataque cerebral o infarto, llame al 911. No conduzca usted mismo hasta el Departamento de Emergencias.



Escanee el código QR para ver todas las ubicaciones de atención de urgencias